

## **El cantante de La Fúmiga, Artur Martínez, presenta el cartel completo de los grupos musicales que actuarán en el Maror Festival**

El vocalista de La Fúmiga también ha visitado los tres institutos de educación secundaria de Villajoyosa, donde ha cantado sus canciones más populares con el alumnado y el profesorado de los centros educativos.

El Alcalde Marcos Zaragoza ha presentado, junto con el cantante de La Fúmiga, Artur Martínez, el cartel completo de los grupos musicales que actuarán el próximo 15 de junio en el Maror Festival. El espectáculo arrancará en la playa de la Antoneta a las 18 horas con sesiones de dj y empezarán las actuaciones en directo con el grupo local Bultacos a las 19 horas. A las 20 horas, será el turno de Jazzwoman, Ciudad Jara actuará a las 21.30, el grupo Maluks a las 22.45 horas, La Fúmiga actuará a las 23.45 horas y cerrará la noche Niuss a la 1 de la madrugada. El festival de música pop rock contará con dos escenarios, además de un servicio de restauración con la primera edición de La Vila Street Food Market, que se instalará en el mismo recinto desde el jueves 13 de junio. El Alcalde Marcos Zaragoza ha explicado que esta es la primera edición de un festival que promete tener mucho éxito y, por tanto, tendrá muchas ediciones, puesto que ya hay muchas entradas vendidas y se prevé que en estas dos últimas semanas, la venta aumente considerablemente, además de que “Maror Festival es un ejemplo de nuestra apuesta por nuestra cultura, por promocionar nuestra lengua valenciana y la música en valenciano y por ofrecer interesantes alternativas de ocio para los jóvenes y no tan jóvenes.” Por su parte, el cantante de La Fúmiga, Artur Martínez, se ha congratulado de volver a actuar en Villajoyosa y ha destacado que su actuación en el Maror Festival es el único concierto que ofrecerá este año La Fúmiga en la Marina Baixa. Posteriormente, el vocalista ha recorrido los institutos de educación secundaria Marcos Zaragoza, La Malladeta y Marina Baixa, junto con el concejal de Juventud, Carlos Soler, donde ha charlado y ha cantado sus canciones más exitosas con el alumnado y profesorado de los centros educativos. El Maror Festival se enmarca dentro de una propuesta de ocio de fin de semana del jueves 13 al domingo 16 de junio, ya que el festival de música convivirá con un programa en paralelo de actuaciones musicales

gratuitas en la playa de la Antoneta. El Alcalde también ha presentado la primera edición de La Vila Street Food Market, un mercado que combina gastronomía, música y artesanía. La zona de restauración ofrece una gran variedad de oferta gastronómica internacional, servida en furgonetas de estilo vintage. En el mercado se ofrecerán actividades gratuitas para todos los públicos, desde cuentacuentos y payasos para los más pequeños hasta actuaciones musicales de diversos estilos. El jueves inaugurará el escenario Flaco, el sábado por la mañana The Liverpool Band ofrecerá un concierto tributo al mítico grupo The Beatles y la noche del domingo actuará Keeng con un tributo a Queen. También habrá una zona de mercado de diseño con ilustradores, diseñadores y artesanos de la provincia. La noche del viernes se completará la oferta de ocio con la celebración de la 30 edición del Concurso de Pebrereta, que organiza la concejalía de Turismo dentro de la programación de La Vila Gastronómica. Además de la actuación de la banda de música que ameniza la competición culinaria, en la zona de La Vila Street Food Market actuará el monologuista Grisson Beatbox, que interviene en el programa de televisión La Resistencia. El acceso es gratuito durante los 4 días a las actividades de La Vila Street Food Market. Sólo se requiere entrada para acceder al Maror Festival el sábado a partir de las 18 horas.

**Noticia publicada el** 03 de Junio de 2024

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Fiestas, Juventud, Turismo, Cultura.

